

Lappersdorfer Benefiztour

c/o Herrn Stefan Zeilhofer
Gerhart-Hauptmann-Str. 13
93138 Lappersdorf

Regensburg, 30.11.2020

Ihre Unterstützung für unsere Bläserklassen

Sehr geehrte Damen und Herren,
sehr geehrter Herr Zeilhofer,

die Albert-Schweitzer-Realschule Regensburg versucht seit nunmehr drei Jahren, mit ihren Schülerinnen und Schülern verstärkt musikalisch zu arbeiten und bietet eine Vielzahl von Aktionen und Projekten an.

Unser Schülerklientel hat zum Großteil Migrationshintergrund und entstammt bildungsfernen bzw. sozial schwachen Elternhäusern. Um unseren Schülerinnen und Schülern eine sinnvolle Freizeitbeschäftigung zu ermöglichen, die von ihnen unter anderem auch Durchhaltevermögen und Selbstdisziplin fordert, haben wir vor drei Jahren u.a. begonnen, Bläserklassen zu gründen.

Um den Schülerinnen und Schülern unserer Schule dies zu ermöglichen – zahlreiche Eltern sind Sozialhilfeempfänger oder haben mehrere Jobs, um ihren Lebensunterhalt zu verdienen – bieten wir diese Bläserklassen kostenlos an.

Durch Ihre Spende ermöglichen Sie uns, weitere Instrumente zur Verfügung zu stellen und leisten so einen wichtigen Beitrag, dieses Projekt weiterzuführen. Wir versuchen an der ASR, unseren Schülern dadurch eine Welt zu zeigen, die ihnen ansonsten mit Sicherheit verwehrt geblieben wäre. Durch Ihre Zuwendung haben Sie geholfen, der Benachteiligung von Kindern und Jugendlichen aus sozial angespannten Verhältnissen entgegenzuwirken und ermöglicht, ihnen einen Zugang zu Musik und Kultur zu verschaffen.

Langfristig erhalten die Schülerinnen und Schüler auch über die 5. und 6. Jahrgangsstufe hinaus eine Perspektive, da ihnen ab der 7. Klasse in sogenannten Talentgruppen eine intensive Auseinandersetzung mit Musik ermöglicht wird, bei der ein positiver Einfluss auf die Sozialkompetenz der Jugendlichen, auf das Klassenklima sowie auf die Persönlichkeit der Beteiligten zu beobachten ist.

Wir danken Ihnen herzlich für Ihre großzügige Spende, die uns nicht nur finanziell, sondern auch ideell in unserem Bestreben unterstützt, Kindern und Jugendlichen Perspektiven aufzuzeigen.

Wir wünschen Ihnen eine ruhige und besinnliche Adventszeit, vor allem aber alles erdenklich Gute und Gesundheit für die kommenden Wochen und Monate.

Mit freundlichen Grüßen



Kurt Wink, RSD
Schulleiter



Florian Aschenbrenner, StR (RS)
Fachschaftsleiter Musik